

Messi promet de marcher 73 kilomètres s'il gagne la Coupe du Monde Russie 2018



La Havane, 9 nov. (RHC).- Lionel Messi, l'attaquant argentin du FC Barcelone, a promis qu'il irait à pied depuis Rosario jusqu'à San Nicolas s'il gagnait la Coupe du monde avec l'équipe de l'Argentine.

«Si nous gagnons la Coupe du Monde, je promets d'aller à San Nicolas en marchant » a déclaré le crack argentin entre deux rires à la chaîne de télévision TyC sports.

Cela équivaut à quelque 73 kilomètres si l'on compte la distance depuis Rosario, sa ville natale. C'est sérieux ? Alors, il a bien envie de remporter ce titre pour l'Argentine.

Lors d'une interview, le joueur du FC Barcelone a également rappelé qu'une discussion avec Maradona était nécessaire pour éclaircir plusieurs points et a rappelé que la presse avait excessivement critiqué ses coéquipiers lorsqu'ils étaient en difficulté pour se qualifier pour le rendez-vous en Russie. "Nous nous sommes habitués à ce qu'ils soient médisants envers nous, mais cela ne devrait pas être comme ça", a-t-il regretté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/146987-messi-promet-de-marcher-73-kilometres-sil-gagne-la-coupe-du-monde-russie-2018>



Radio Habana Cuba